

公開概要書

受付日	7月15日	回答日	8月7日	担当課	秘書課（各担当課）
意見等の内容	<p>(1) ホームページについて</p> <p>①市の人事異動を3カ月程度は掲載してほしい。</p> <p>②行政機構図を載せてほしい。</p> <p>③ライブカメラのメンテナンスの状況を問う。</p> <p>④各種審議会等の委員の氏名・肩書等を載せてほしい。</p> <p>⑤市民の関心事（特別定額給付金の給付状況など）を載せてほしい。</p> <p>⑥見にくく検索しづらいので改善してほしい。</p> <p>(2) 告知放送について</p> <p>①市議会各委員会の音声だけでも中継できないか。</p> <p>②告知端末の8チャンネルそれぞれの放送内容を問う。</p> <p>③6月議会の情報が、コロナ対応とはいえ全く流れなかった。</p> <p>④防災無線の屋外スピーカー等の現状について。</p> <p>(3) その他</p> <p>①「市長と語り合う会」の記録はどうすれば見られるか。</p> <p>②小中学校のオンライン学習をどの様に検討しているのか。</p>				
回答の内容	<p>(1) ホームページについて</p> <p>①ご要望をいただきましたので、次回人事異動から、3カ月程度継続掲載することとします。</p> <p>②すでに掲載しております。別紙説明によりご覧ください。</p> <p>③市とひとまるビジョンとで連携し、レンズの清掃やカメラ位置の調整などを実施しています。カメラの解像度については、当然ながら設置年次の古いものは解像度が相対的に低くなります。故障が頻発するようであれば更新の検討も必要となりますが、現状は作動に問題がないため、近い時期の更新は予定しておりません。県設置のカメラの詳細な状況については、把握しておりません。</p> <p>④審議会は個々に異なる事情をもって構成されており、委員個人ごとに掲載に対する意識づけも異なるため、氏名・肩書について即座に一斉掲載することは困難であります。今後ガイドライン等を設け、可能な範囲で掲載できるよう調整してまいります。</p> <p>⑤具体例として挙げられた新型コロナ対策の特別給付金については、すでに申請・給付とも100%近く完了しており、新規の申請があった場合も、直近の振込指定日において給付が行われる状況となっておりますので、いわゆる「〇〇日現在給付率」という情報にそれほど意味がなくなっているのが現状です。一般論としては、市民の皆様の関心が高いと思われる事柄について、今後も密にアンテナを張り、掲載を心がけてまいりたいと思います。</p> <p>⑥全体を政策企画課が統括し、各部署のページ管理は各々の課が行っています。見やすさ・検索のしやすさについてはご意見を参考に、今後も逐次改善を図ってまいります。</p>				

(2) 告知放送について

- ①告知放送での音声継について、中継のための機材や設定費用が必要になるため、当面行う予定はありません。ケーブルテレビの話になりますが、ひとまるビジョンでの委員会ライブ中継については、一般会計決算審査特別委員会から試験的に公開することとしています。
- ②以下のとおりです。
 - 1ch 行政のお知らせ放送（平時はイベント等についてのお知らせ放送、緊急時は避難・災害情報を放送します。）
 - 2ch NHK-FM
 - 3ch FM 山陰
 - 4ch NHK ラジオ第一放送
 - 5ch NHK ラジオ第二放送
 - 6ch BSS ラジオ
 - 7ch FM 萩
 - 8ch ※現在空いています
- ③6月定例会では、新型コロナウイルス感染症対策のため、ホームページとひとまるビジョンのデータ放送の掲載に留めさせていただきましたが、9月定例会以降は従来どおりお知らせ放送でお知らせしてまいります。なお、議会の開催予定についてはホームページでもご確認いただけます。
- ④益田市防災行政無線（屋外拡声器）は市内に68箇所設置しております。そのうち大浜に設置してある1箇所のみ、夕方6時の放送後に雑音が15分くらい流れるとの情報があったため、電源を落とし、委託業者による点検を7月21日に行っております。

(3) その他

- ①市ホームページ「市長の部屋」～「市長との懇談」～「市長と語り合う会報告」のページをご覧ください。
- ②現状では、各小中学校パソコンルームにノートパソコンかタブレットを設置し、調べ学習等で活用しています。この度オンライン学習のメリットが大きく取り上げられたこともあり、8月末を目途に、新たにタブレット200台の導入、5校を調査研究校に指定しての実践調査を計画しています。また、国の進める「GIGAスクール構想」に基づき、市長部局と教育委員会とで連携し、「1人1台タブレット」実施に向け着手する方向性を確認しているところで、ネット環境の現状については、5月に行った調査により約14%の家庭で不十分であることが分っており、光ケーブルの活用等も視野に入れ協議しております。